

24. August 2009

Schnapp it up!

Zwischen dem frischen grün bayerischer Wiesen, liegt eine prächtige Edelbranddestillerie, die nicht nur eine atemberaubende Aussicht, sondern auch bezaubernde Geschmacksnuancen zu bieten hat. Nach Verlassen der großartigen Landeshauptstadt München, im Südosten Deutschlands fahren sie einfach immer geradeaus und gelangen direkt zu dem am Fuße der Alpen gelegenen Gmund. Eingebettet in hügelige, leuchtend grüne Wiesen, idyllische Kiefernwälder und schneebedeckte Gipfel befindet sich hier die Destillerie Liedschreiber, die den womöglich exotischsten Schnaps der Welt brennt.

Traditionell gekleidet empfangen uns Andreas Liedschreiber und seine Frau Anna-Maria strahlend auf ihrem seit Generationen im Familienbesitz befindlichen Anwesen. Nach einem Besichtigungsrundgang nahmen wir Platz auf einer wunderbar überdachten und von Blumen übersäten Terrasse mit einem der wohl atemberaubendsten Ausblicke der Welt.

Ein typisch bayerisches Mittagessen mit Schnaps in nicht enden wollenden Geschmacksnuancen zog uns in seinen Bann. Anna-Maria offerierte uns erlesene Schnapsvariationen hergestellt aus grünen Äpfeln, wilden Beeren, ganzen Haselnüssen, Rosenblüten, saftigen Aprikosen, Orangen und Mangos.

Himmlische Aromen, frische Alpenluft und unvergessliche Geschmacksvariationen verliehen diesem Ort und unserem überaus einzigartigen Geschmackserlebnis eine besondere Würze. Während wir jeden einzelnen Schnaps probierten, lernten wir auch die wirklich bayerischen Spezialitäten wie Obatzda (eine interessante Mischung aus Ei, Käse, Zwiebeln und Paprika) kennen, aßen Riesenbrezeln, probierten heimischen Käse, Schinken und frisch gepflücktes Obst und verschiedene Salate.

Ungeahnte Aromen wurden auf unseren Zungen lebendig beim Genuss des Goldmedaillen prämierten Haselnuss-Schnapses der Familie Liedschreiber. Während wir bei herrlichem Sonnenschein mit den drei kleinen Liedschreiber-Töchtern herumtollten erlebten wir den schönsten und erinnerungswürdigsten Nachmittag unseres Lebens.

Die Liedschreibers sind wirklich unternehmenslustig wenn es darum, geht Ihre spezialangefertigten Produkte und Ihr tägliches Geschäft dem Besucher nahezubringen. Neben einfachen Besichtigungen gibt es auf Wunsch und für vorher angemeldete Gruppen private Verköstigungen, die in einem kleinen separaten Häuschen auf einem winzigen Hügel stattfinden.

Auf unseren Zungen blieben die herausgearbeiteten Geschmacksnuancen mit neckischer Freude haften und beschworen eine alkoholbedingte Glückseligkeit in uns herauf.

Wir bringen ein Toast aus auf die hervorragenden Brände und diese ganze Schnapsfamilie, der wir uns beim Zuprosten sehr verbunden fühlten.

Der Weg zu den Liedschreibers:

Fliegen Sie mit Lufthansa Non-Stop von Bombay nach München, fahren Sie dann über überaus schöne Autobahnen südwärts bis Gmund und zur Edelbranddestillerie Liedschreiber am Tegernsee.